

## Lehrgang mit Takafumi Nakayama Sensei in Orscholz

Am Montag, dem 30.09.2024, hat in der Sporthalle der Gesamtschule in Orscholz das erste „Bundesebene Karate-Seminar“ mit dem japanischen Meister Takafumi Nakayama, 7. Dan, Okinawa Karate, Stilrichtung Shorin-Ryu, aus Fukuoka Nakayama Shido-kan Karate Dojo in der Begleitung seines Schülers Yamato Takata, 2. Dan, stattgefunden.

Gastgeber für diese Veranstaltung war das Tora-Tatsu Shotokan-Ryu Karate Dojo T.V. Orscholz.

Die Ermöglichung dieses Ereignisses verdanken wir Markus Haak Sensei aus dem „Kleiner Wald“ Dojo in Konz und seiner ganzen Karate-Gruppe.

Trotz eines Werktags und des schlechten Wetters waren zahlreiche neugierige Karatekas und Kampfkünstler aus verschiedenen Dojos im Saarland und in Rheinland-Pfalz eingereist.

Über 60 Teilnehmer haben die Sporthalle gefüllt.

So startete um 18 Uhr abends das Training.

Alle Teilnehmer und die beiden japanischen Meister wurden von Matthias Sobczak Sensei, 5. Dan, Shotokan-Ryu Karate Lehrer des Tora-Tatsu Shotokan-Ryu Karate Dojo T.V. Orscholz und von dem 1. Beigeordneten der Gemeinde Mettlach, Herr Manuel Kerber, begrüßt.

Das ganze Seminar verlief unter spannender und cooler Atmosphäre.

Sehr viele interessante Techniken, basierend auf „Suidi Softblocks“, hat Sensei Taka uns demonstriert. Jeder Teilnehmer hatte vollen Einsatz gezeigt und fleißig mit Partnern geübt.

Auch die reiche Anzahl der Kinder hatte ihren dreistündigen Spaß mit den verspielten Karateübungen unter der Aufsicht von Yamato Takata.

Bei Pausen zwischendurch konnte man sich stärken, essen, trinken und sich beim aufgebauten Mini-Restaurant des Turnvereins versorgen.

Kurz vor 21 Uhr wurde das Training eingestellt.

Für jeden Teilnehmer, ob Erwachsener oder Kind, wurden spezielle Teilnahme-Zertifikate ausgestellt.



Vom Vorstand und dem Karate Dojo wurden kleine Geschenke an die beiden japanischen Gäste überreicht.

Alles hat ein Anfang und ein Ende!

So war dieses Seminar ein großartiger Erfolg, auch wegen der organisatorischen Bemühungen des T.V. Orscholz.

Die Anwesenden waren so inspiriert und begeistert, dass vom Dojo in Orscholz bereits ein weiteres „Taka“ Seminar im Laufe des kommenden Jahres angekündigt wurde.

So steht jetzt schon fest:

Die nächsten Jahre plant Takafumi Sensei uns in „Softblocks-Geheimnisse“ einzuweihen und zu unterrichten.



Also bis nächstes Jahr!

Oss und Sayonara

Matthias Sobczak Sensei, 5. Dan